

# DOI

## Launching Gugus Tugas Polri Jaga Ketahanan Pangan, Kapolres Ciamis: Tak Ada Lagi Lahan Tidak Produktif

Ciamis - [CIAMIS.DOI.OR.ID](http://CIAMIS.DOI.OR.ID)

Nov 20, 2024 - 16:04



CIAMIS ~ Polres Ciamis Polda Jabar melaunching Gugus Tugas Polri mendukung ketahanan pangan yang menjadi salah satu Asta Cita Presiden Republik Indonesia H. Prabowo Subianto untuk menjadikan Indonesia sebagai negara Swasembada Pangan. Launching dilakukan di lahan pertanian jagung di Dusun Handapherang, Desa Handapherang, Kecamatan Cijeungjing, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Rabu (20/11/2024).

Launching ini dihadiri langsung oleh Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., dan Penjabat Bupati Ciamis Budi Waluya, SE., M.M., serta unsur Forkopimda Kabupaten Ciamis. Mereka diantaranya Ketua Pengadilan Ciamis Rosnainah SH., M.H., Kejaksaan Negeri Ciamis Rd. Sudaryono SH., M.H., dan perwakilan Dandim 0613/Ciamis Lektol Inf Afiid Cahyono, S.Sos., SH., M.Han., yakni Kapten Inf Nalim Wabula Danramil 1303/Cijeungjing.

Kegiatan ini secara serentak dilakukan jajaran Polri seluruh Indonesia. Dimana Polres Ciamis Polda Jabar salah satunya dengan membuka lahan menjadi produkti dengan ditanami tanaman jagung dalam rangka membantu dalam ketersediaan pakan ternak di Kabupaten Ciamis yang mana bahan utamanya yakni Jagung.

Program ini bagian daripada upaya Polri mendukung Asta Cita Presiden Republik Indonesia ke-8 mewujudkan Swasembada Pangan. Salah satunya dengan memaksimalkan lahan tidur dan tidak produkti menjadi lahan produktif.

"Di Ciamis saya melihat masih banyak lahan tidur. Dimana itu hijau namun hanya ditanami tanaman albu yang mana masa panennya bertahun. Saya harap launching ini bisa memacu masyarakat untuk bisa memanfaatkan tanah bisa lebih produktif dalam rangka mendukung Ketahanan Pangan Polres Ciamis guna terwujudnya visi bersama Indonesia maju menuju Indonesia emas 2045," ujar Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., saat sambutan launching Gugus Tugas Polri mendukung ketahanan pangan.

Kapolres Ciamis Polda Jabar menuturkan, pihaknya memiliki komitmen mendukung Pemerintah dalam menjaga ketahanan pangan. Salah satunya dengan mengintervensi para petani, peternak, nelayan maupun lainnya untuk lebih meningkatkan kuantitas hasil panen.

"Ini bukan sekedar Formalitas, tetapi kita harus meningkatkan kuantitas. Awalnya satu ton bisa menjadi dua kali lipat," kata AKBP Akmal.

"Saya selalu turun ke bawah. Kita turun ke bawah berkiprah dan itu jauh lebih penting menciptakan kedekatan dan koordinasi guna membantu pemerintah dalam ketahanan pangan menuju swasembada pangan. Tetap muaranya akan pada kesejahteraan masyarakat Indonesia khususnya Kabupaten Ciamis," ucap AKBP Akmal menambahkan.

Kapolres Ciamis Polda Jabar secara tegas akan menindak para Kapolsek yang tidak mendukung program pemerintah dalam menjaga ketahanan pangan untuk kesejahteraan masyarakat. "Luar biasa lahan tidur di Kabupaten Ciamis. Lahan tidur bisa dimaksimalkan. Kapolsek bukan sekedar formalitas. Laporkan apabila ada Kapolsek yang tidak mendukung kegiatan ini. Turun ke bawah dan miliki

komitmen, karena ini yang penting. Kita maksimalkan potensi yang kita miliki terutama pangan. Kita mengintervensi petani, peternak, dan lain sebagainya dan muaranya nanti kesejahteraan masyarakat Indonesia," kata AKBP Akmal.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.